

学校通信



矢巾町立矢巾北中学校

わたくち

『緑風北魂』 友愛・躍動・創造

RO7. 12. 23(火)

No. 44

〒028-3622
矢巾町大字上矢次 7-115
TEL : 019-697-1921
FAX : 019-697-7526
(文責: 藤澤 崇)

第31期生徒会、始動! ~伝統を磨き、新たな光を与え、美しく輝くために~

12/18(木)に生徒総会が行われました。

第30期生徒会は、多くの『朱鷺』色の、笑顔、思いやり、全力、真剣で、30周年式典を含め、様々な「30回目」の「みんなの翔タイム」をいくつも成功させてきました。この総会でも、「今だから言えることがある」……そんな思いを強く感じました。苦しい思いをいくつも超えてきたから、何度も話し合いを重ね、本気の思いを伝え合ってきた3年生だから、心に響くような素敵な言葉や熱い思いが出てきたのだと思います。子供たちに感謝と拍手です。

そして、第31期生徒会が、どれだけ本気で受けとめたのか。……言葉と姿に見えることを期待します。そこに見えるのが「心」だからです。……中学生は「型」を学び、身につけるときです。「型がない自由」は、勝手やわがままです。だからこそ、伝統を磨き、新たな光も与え、美しく輝く「翠玉」が創られていくことを楽しみにしたいと思っています。

また、総会後の引継式では、前生徒会長・新生徒会長のあいさつ、新執行部・委員長によるお礼、後輩から3年生へ、3年生から後輩へのエールが爽やかに行われ、それぞれの「次」の幕開けを迎えるました。

第31期生徒会スローガン

『翠玉(エメラルド)』

翠玉にある意味は幸運・幸福・希望。その「希望」を大切に、伝統を受け継ぎ、新しいことに挑戦したいと思います。一人ひとりが翠玉のように美しく輝くように……。

《方針1》

『幸せを創るありがとう』

5つ目の合言葉「ありがとうで広がる笑顔と思いやり」。毎日の学校生活に希望をもてるよう、「ありがとう」の声を増やしていく。

《方針2》

『翠玉のように輝けるプレーヤー』

「5つの合言葉」のひとつ「良きプレーヤーは良き生活者」。「部活動5本柱」の「当たり前」で基準を揃え、その基準を引き上げていきます。

《方針3》

『心煌めく表現活動』

心から心へ伝わる合唱を、頑張れという想いが伝わる応援を。そのために練習開始の挨拶や返事から全力で、本気の姿を作っています。

《委員会活動方針》

『一人ひとりが輝ける委員会』

各委員会と協力し活動していくことで、多くの人が委員会活動に参加でき、学校全体として成長します。

《部活動活動方針》

『翠玉のように一人ひとりが輝く部活動』

「良きプレーヤーは良き生活者」を全校で心掛け、「部活動5本柱」の意識をさらに高めるために、部長会や各委員会と協力して具体的に取り組みます。



それぞれの「といくのつぽ」～各部などの大会結果・表彰など～

◎岩手県アンサンブルコンテスト盛岡支部大会(12/13(土))

銀賞：管打7重奏（去石咲希・伊藤凜・小笠原梨乃・田頭紗来良・宮野萌叶・藤原崇仁・高橋愛果）

銀賞：金管7重奏（高橋健太・高橋めぐ・中村遥真・山崎結鶴・植田瑛登・大薦希歩・久保英梨香）

◎東北中学校スケート大会(12/20(土)21(日))

女子：田中 穂瑠（500m5位、1000m7位）

冬休み注意の参考に～みんなの安全安心はアナタの安全安心から～

冬休みの生活のきまりは、生徒指導部から示され、面談等でも確認されたかと思います。それとは別に……。開放的になったり、夜中に起きたりしている時間が多い冬休みです。各ご家庭・各地域でのご指導・お声かけを宜しくお願ひいたします。（終業式でも呼びかけました）

- ① 子どもたちの多くのトラブルは「遊び」「冗談」「大丈夫だろ」「いつものこと」から始まります。決まり文句は「そうなると思わなかった」。しなければ起きていません。
- ② スマホもゲームもラインも夜9時～朝7時は誰にも連絡しない。「いいね」を送るのも同じ。そして、様々なトラブルがあります。悪口や文句の書き込み、ラインの言葉でのすれ違いや無視された感、SNSでの写真や動画の安易な送信、知らない人とのやり取り。自分も仲間も危険に近づけます。やめてください。【保護者の責任で管理願います】
- ③ 冬休みは、家族で過ごす時間も多くなります。大掃除などの仕事も多くなります。中学生は、「家庭での大人の作業」はできる人です。ぜひ、家庭の仕事のお手伝いをしましょう。【将来、「一人で生活するとき」のために、家の仕事を学ばせてやってください。】

「まいにち」にあるキラリ～授業参観・授業・ボランティア編～



遅ればせながら 11/12木の授業参観では、多くの保護者の皆様にご来場いただき、心より感謝いたします。いつもより、かなり背筋が伸びている生徒を多く見かけました。お客様は神様ですね。



2年国語で高等学校等調べ？……メインはそのあと。ローテーションしながら、調べたことを何人にも説明します。説明力がブラッシュアップ！

12/21(金)ここかむ食堂参加の鏑琉香さん・藤原小瑚さん。会場準備や調理補助をしてくれました。



3年バレーでナイス・ブロック！
受験勉強のストレス発散！(たぶん)

3年音楽での「箏」のペア練習。素敵な
音色で年末や新年の空気が広がります。

3年多目的ホール前の掲示！3学期の入試に
備え、本気の「学び」が始まる…はず。

水曜日から20日間の冬休み。ご家庭・地域での安全・安心作りをお願いします。皆様、よいお年をお迎え下さい。